



Gadget Generation

Mari kita memandang sebentar dari sekeliling kita, pada jaman sekarang apakah masih ada anak-anak dibawah umur 4 tahun belum mengenal gadget. coba kita playback ke tahun-tahun sebelumnya. seperti apa generasi sebelumnya **Generasi ini berbeda dengan generasi-generasi sebelumnya, seperti :** a. Generasi Baby Boomer (lahir 1946-1964) usia 52- 70 tahun b. Generasi (lahir 1965-1980) usia : 36-51 tahun c. Generasi milenium (lahir 1981-1990) usia : 22-35 tahun jika kita lihat generasi sekarang (G generasi) itu semua tentang **MEDIA** “MEDIA” membuat mereka bebas berekspresi dengan apa yang dirasa dan dipikir secara spontan. Sejak kecil sudah mengenal teknologi (gadget canggih) yang berpengaruh langsung kepada kepribadian mereka. Informasi untuk kepentingan pendidikan dan pribadi akan mereka akses dengan cepat dan mudah. *Mereka menginginkan segala sesuatu serba cepat, tidak bertele-tele, tidak berbelit-belit. *Mereka kurang dalam berkomunikasi secara verbal *Mereka cenderung egosentris dan individualis, ingin serba instan *Mereka tidak sabaran dan tidak menghargai proses Berbeda dengan (Milenium generasi) yang masih menghargai proses apakah yang harus kita lakukan untuk mengatasi hal-hal itu Kemungkinan besar mereka merupakan korban kesalahan pengasuhan (terlalu disayang, terlalu dilindungi, orang tua yg terlalu sibuk, kurang perhatian, korban kekerasan dll) Peranan Ayah juga sangat signifikan. Biasanya, anak-anak yang terkena adiksi ini adalah mereka yang kurang mendapat perhatian orangtua, terutama dari “Figur Ayah” *Bagaimana kita mau berdiskusi dengan mereka kalau bahasa kita tidak sama..?? *Bagaimana kita mau berteman dengan mereka kalau pandangan kita tidak sama..?? *Kita tidak bisa menggunakan cara mendidik dan mengajar dengan pola yang lama.. *Jadilah Orang tua, Gembala, Guru dan Pembimbing yang mendidik, mengayomi serta mau belajar dan mengikuti perkembangan teknologi.. kalau kita masih mau dan bisa belajar utk memperoleh kenaikan jabatan di dalam pekerjaan kita.. seharusnya kita juga mau dan bisa terus belajar untuk mengikuti perkembangan teknologi, supaya kita bisa masuk ke dunia mereka dan bisa melakukan pendekatan kepada mereka G generasi ini akan berlari dalam dunia mereka.. kita akan tertinggal jauh di belakang, jika kita tidak belajar teknologi juga maka dari itu mari ajarkan anak sesuai porsinya, jangan berlebihan, selalu kontrol, ajarkan tentang agama Kalau kita tidak bisa memuridkan mereka.. Dunialah yang akan

memuridkan mereka.. Maka, masuklah ke dalam dunia mereka dan jadilah guru dan teman yang baik bagi mereka.. Mereka memerlukan kita..jangan tinggalkan mereka Teruslah berdoa dan lakukan sesuatu sampai terjadi perubahan God Bless Us